



ERWIN SATTLER  
MÜNCHEN



CHRONOGRAPH III S



## CHRONOGRAPH III S

EINE PERFEKTE KOMBINATION AUS SPORTLICHER FUNKTIONALITÄT UND ZEITLOSEM STIL

Ultramarin (lat. „über das Meer“) ist eine ikonische Farbe, die durch ihre Geschichte, Seltenheit und Schönheit Künstler und Designer weltweit vielfach inspiriert hat.

Das ultramarinblaue Zifferblatt mit seinen ausgedrehten Totalisatoren bietet eine kräftige und zugleich faszinierende Basis für das elegante Auftreten des Chronograph III S. Es wirkt edel und harmonisiert besonders stilvoll mit dem komplett polierten Edelstahlgehäuse.

Das „S“ im Namen des Chronographen III S steht für das exquisite Schaltrad-Chronographenwerk, das in dieser Uhr zum Einsatz kommt. Dieser anspruchsvolle Mechanismus gilt als eine der hochwertigsten und präzisesten Konstruktionen für Chronographen – ein Detail, das Uhrenliebhaber und Sammler auf der ganzen Welt begeistert. Dezent wird hierauf durch den Schriftzug „Schaltrad“ an der „6 Uhr Position“ des Zifferblattes hingewiesen.

Charakteristisch für einen Chronographen sind die seitlichen Drücker oberhalb und unterhalb der Krone, mit denen die Stoppzeiten bis zu 12 Stunden sekundengenau und zuverlässig gemessen werden können. Anzeigt werden sie, sowie die Uhrzeit von sehr feinen, veredelten Stahlzeigern.

Der Chronograph III S ist mit einem Sichtboden aus Saphirglas ausgestattet, der den Blick auf die komplexe Mechanik im Inneren der Uhr freigibt. Das präzise Zusammenspiel der Teile beim Aktivieren des Chronographen ist nicht nur eine technische Faszination, sondern auch ein ästhetischer Genuss.

Ebenso wie der Anblick des von Hand gravierten, guillochierten und skelettierten Rotors. Dieser kann zudem mit beliebigen Initialen personalisiert werden und macht den Chronograph III S so zu einem einzigartigen Unikat.

### HIGHLIGHTS

- Mechanisches Chronographenwerk mit Schaltradsteuerung
- Saphirglasboden mit Blick auf das fein veredelte Uhrwerk
- Limitiert und nummeriert auf 50 Stück

# CHRONOGRAPH III S

## A PERFECT COMBINATION OF ACTIVE FUNCTIONALITY AND TIMELESS STYLE

Ultramarine (Latin for 'over the sea') is an iconic colour that has inspired artists and designers worldwide many times over due to its history, rarity and beauty.

The ultramarine blue dial with its turned-out totalisers provides a powerful as well as a fascinating base for the elegant appearance of the Chronograph III S. It looks sophisticated and harmonises particularly stylishly with the completely polished stainless steel case.

The 'S' in the name of the Chronograph III S refers to the exquisite column wheel chronograph movement used in this watch. This sophisticated mechanism is one of the highest quality and most precise chronograph constructions - a detail that delights watch enthusiasts and collectors all over the world. This is discreetly indicated by the lettering 'Schaltrad' (engl. column wheel) at the '6 o'clock position' on the dial.

Characteristic of a chronograph are the side push-buttons above and below the crown, which enable the stop times to be reliably measured to the second for up to 12 hours. These and the time are displayed by very elegant, refined steel hands.

The Chronograph III S is equipped with a sapphire crystal back that allows a view of the complex mechanics inside the watch. The precise interaction of the parts when the chronograph is activated is not only a technical fascination, it's also an aesthetic pleasure.

As well as the sight of the hand-engraved, guilloché and skeletonised rotor. This can also be personalised with any initials, making the Chronograph III S an unique one-off.

## HIGHLIGHTS

- Mechanical chronograph movement with column wheel
- Sapphire crystal in case back with a view of the finely finished movement
- Limited and numbered to 50 pieces



## TECHNISCHE INFORMATIONEN

Gehäuse	Edelstahl, Ø 44 mm, Höhe: 15,5 mm
Gläser	Gewölbtes und entspiegeltes Saphirglas vorne, gewölbtes Saphirglas im Boden
Dichtigkeit	Wasserdichtigkeit bis 5 bar
Uhrwerk	Sattler-Kaliber ES 04S, Basis Kaliber: Automatik L100 / L112
Gangdauer	60 Stunden
Armband	Handgenähtes Vollumbug-Lederband Drucktasten-Faltschließe aus Edelstahl mit Sattler-Gravur
Rubinlager	26
Zifferblatt	Blaues Zifferblatt mit ausgedrehten Totalisatoren, symmetrisch angeordnet, nummeriert
Zeiger	Stahl, vernickelt, poliert und bombiert
Rotor	Handgraviert, skelettiert und guillochiert, auf Wunsch mit eigenen Initialen individualisierbar

## TECHNICAL DATA

Case	Stainless steel Ø 44 mm, height: 15,5 mm
Crystals	Domed anti-reflective sapphire crystal, sapphire crystal in the case back
Water resistance	Up to 5 bar
Movement	Sattler-Calibre ES 04S, basic calibre: Automatic L100 / L112
Power reserve	60 hours
Strap	Hand-sewn rembourded leather strap, stainless steel folding clasp with Sattler engravement
Jewels	26
Dial	Blue dial with turned-out totalisers, symmetrically arranged scales, numbered consecutively
Hands	Steel, nickel-plated, polished and domed
Oscillator	Engraved by hand, decorated with guilloche work Option: customized oscillating weight with personal initials



Erwin Sattler GmbH & Co.KG

Großuhrenmanufaktur  
Lohenstraße 6 · D-82166 Gräfelfing/Deutschland  
Tel. +49(0)89 8955806-0 · e-mail: info@erwinsattler.de  
www.erwinsattler.de